

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

caillleur. Condujo á su bordo la Comision francesa de límites de la frontera que, á la una en hora de haber fondeado el vapor, vio á tierra; h bié idose anticipado á ir á bordo á dire la bienvenida los señores. Consul de Francia, Canciller de la misma, acion, el Secretario de este Gobierno Civil y algunas otras personas caracterizadas d esta capital.

Deseos las autoridades locales de hacer agradable á los náufragos de la vecina república, su corta estancia en San Sebastian, retrasaron la misa de tropa media horita, dirigiéndole esto á las doce y media en la parroquia de San Vicente con asistencia de la Comision de límites.

Despues vimos á los señores que la componen pasearse por la Alameda, y finalmente se reembarcaron á las primeras horas de la tarde lleva d á su bordo á la parte española de la misma comision de límites de la frontera.

A los de oscurecer, ambas comisiones francesa y española, han debido desembarcar en Biarritz, donde, segun nos dicen, tenian preparada una comida, en la cual se proponian fraternizar todos los convividos antes de dar fin á la mision para que fueron nombrados.

En Santander serán fumigados los pasajeros procedentes de Ultramar, y los que se dirijan á Madrid serán acantonados en el cuartel de Leganés.

La Gaceta de ayer publica el real decreto mandando que se reunan las Cortes el dia 30 del presente mes, para continuar las sesiones suspendidas por real decreto de 23 de Julio ultimo.

Ademas de imponerse en Céuta tres dias de cuarentena á los buques procedentes de Gibraltar, se han aumentado las fuerzas que obran en el corral santiario del campo español y se dio un batallón al serralio con dicho objeto. Son falsos los rumores que han circulado sobre ataques á nuestros fuertes.

Segun las útimas noticias de Marruecos, que publica *El Ultimo Telegrama* de Algeciras, ya han llegado á la bahía de Tanger las dos fragatas de guerra enviadas por el gobierno inglés, sin cuya conciencia del atropello de que fueron victimas los naturales de aquella nación por las hordas marroquies, siendo tambien esperado otro buque de guerra italiano.

En Casa-Blanca se acentúa el cólera; en Fez y Mequinez decrece.

El hambre es tan horrible en aquel imperio, que mueren por calles, plazas, caminos, campos y montañas, gran numero de infelices.

La anarquía mas espantosa reina dentro de imperio y temese nuevas complicaciones.

Segun datos fiables ascienden á la importante cifra de 52.735 los soldados que saben leer y escribir, y á 13.021 los que sólo saben leer.

La huelga del gas es mas general si cabe ahora en Barcelona que hace algunos días, en que se creia que la cuestión se hallaba en vias de un satisfactorio arreglo.

El miércoles, estando anclado en el puerto de la Coruña el bergantin-goleta inglés *Malesbat*, le fueron robadas las anclas con todas sus cadenas y amarras.

Segun un periódico, en Santa Cruz, una de las Antillas danesas, ha establecido una iusurrección de negros, y parece que ya éstos se han hecho dueños de toda la isla.

El miércoles salió de París la comision militar francesa nombrada para asistir á las maniobras del ejército español en las provincias del Norte.

Forma esta comision, que se dirige á Valladolid, el coronel Pierron, el capitán de coraceros Servat, que pertenece al estado mayor general, y el capitán de Contenson, agregado militar en la embajada de Francia en Madrid.

Madrid 4 de Setiembre.

E tomado compañero. Por la capitania general de este distrito militar se han dado hoy las órdenes para que se desarrolle el cuartel de Leganés, con el fin de colocar en él á los licenciados del ejército de Cuba que vienen a Madrid para tiempo que se crea necesario para evitar todo contagio. El estado de salud sigue siendo bueno, pese á hasta las dos de esta tarde no habían ocurrido nuevas invasiones, y los enfermos en su mayoría, han entrado en el periodo de convalecencia.

El Sr. D. Saturnino Alvarez Bugallo tuvo ayer segun se ha dicho en el salon de Conferencias del Congreso, una larga conferencia con el presidente del Consejo de ministros, en la que el primero pa-

rece que se expresó en términos claros y precisos que se supone han de dar lugar á una reunión de fiscalía en el gabinete.

A o de á las nueve, el Sr. Bugallo, acompañado de un diputado centralista que hace dos años desempeñaba un alto puesto que renunció, pasaba por la carretera de San Gerónimo, y á juzgar por las frases que pronunció con demasiado calor, indudablemente la conversación giraba sobre el mismo asunto.

Los espíritus conciliadores proponían como transacción y dar tiempo al tiempo, que la fiscalía del Tribunal Supremo de Justicia, que vacó ayer por muerte del Sr. Alzugaray, que la desempeñaba, se provea en el Sr. Bugallo, y más adelante, cuando las circunstancias lo permitan, se le dará la cartera de Gracia y Justicia ó otra igual. Pero es el caso, que el Sr. Bugallo no quiere más fiscalía sino que se le cumpla lo que dicen se le ha ofrecido.

Del 7 al 8 se espera llegue á Madrid el jefe de la minoría constitucional D. Práxedes Mateo Sagasta.

El duque de la Torre, con motivo de ser hoy el dia de su santo, ha sido visitado por gran número de sus amigos partidarios.

Las obras de reparación que se están haciendo en el palacio del Congreso, después de todas las prisas que se han dado, no pueden quedar concluidas antes del 24 del corriente y no han de descuidarse los operarios de tapicería, que son los que andan muy atrasados.

Esta tarde el Sr. D. Antonio Cánovas del Castillo ha visitado á su antiguo amigo D. Adelardo López Ayala, con el cual ha conversado por espacio de una hora. Los opositores comentaban este hecho de varias maneras, dándole cierta importancia política. El Sr. Ayala, al decir de sus amigos, dirigirá muy en breve una exaltación á las comisiones del Congreso que tienen trabajos pendientes, para que atiendan su despacho, y muy especialmente á la que entiende en el proyecto de ley electoral, que en tres veces que ha intentado reunirse, no ha podido hacerse por falta de asistencia de la mayor parte de sus individuos.

A pesar del regreso de muchos diputados y senadores, la política continúa sin dar grandes señales de vida; así que las noticias escasean.

Se habla de D. Francisco Silvela para la vacante de fiscal del Tribunal Supremo de Justicia.

El Correspondiente.